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 この度、パナソニック主催の「デザインアワード2017」で賞をいただきました。 
 

セレクトリフォーム部門にて、岡崎市のA様邸が全国最優秀賞 

建替部門でも、岡崎市のＹ様邸が全国最優秀賞を受賞しました。 
 

これもお施主様や協力業者、応援してくださっている皆様のおかげです。本当にありがとう

ございます。先日大阪で開催された表彰式に出席し、トロフィーをいただいて来ました。 

表彰式を終えた後、姫路まで足を延ばして姫路城を見に行って来ました。真っ白で美しかった

ですね～。お城の敷地が広いので、ものすごい距離を歩きました。敵から攻められないように

作ってあるわけですから、私が行こうと思ってもなかなか着かないはずですよね。(汗) 

Ｙ様邸「しあわせのかちかん」           Ａ様邸「おうちカフェで再びときめく家に」 

受賞したお住まいの素敵な 

ストーリーが読み物になりま 

した。→ 

皆様にもぜひ読んでいただき 

たいので、興味ある方は 

ご連絡ください。この冊子を 

お届けします。 

TEL(0564）53-4472 

 

家の中にいるようなバーチャル 

リアリティの体験もできるそうです。 

社長コラム★  「 日本一！ 」 
 

株式会社 丸豊住宅 代表取締役 山本茂樹 



 Ｔ様のお住まいは静かな住宅地の一角にあります。お花がいっ

ぱいの玄関ポーチを通りドアを開けると、美しいオブジェを飾る

ように４台の自転車が壁にディスプレイされています。 

 

 「リフォームは、こ

の玄関の模様替えから

始まったんですよ」と

奥様。ご夫婦で本格的

なサイクリングに出か

けられるというＴ様は

大切な自転車を屋内に

保管するために最初のリフォームを思い立た

れたそうです。その後、和室の改装、ＬＤＫ

と水まわりの大規模なリフォームに繋がりま

した。 

 

 ＬＤＫに入ると大きな空間が広がります。

大きな窓がいくつもあって、ダイニングから

お庭がよく見えます。「オランダに住んでい

たころからカーテンのない暮らしに憧れてい

て、今回レースのカーテンをやめてみること

にしました。広く明るい断熱ガラスにしたの

で寒さや紫外線も気になりませんね。」 

  

 ソファやダイニングセット、アンティーク

のチェストや椅子な

ど、愛着のある家具

の雰囲気を活かし、

暮らしやすさを大幅

に向上させた今回の

リフォームのテーマ

は「メンテナンスフ

リー」。キッチンやバスルームなどのお手入れが簡単に行え

る素材を採用したこと、効率的な収納スペースをたくさん設

けたことなど、フルタイムで勤務されるようになった奥様が

短時間で家事を済ませられるように様々な工夫が施されてい

ます。 

 

 キッチンの壁面に設置したパントリーは大容量。キッチンがスッキリして、隣にある

書斎コーナーが落ち着いた空間になりました。アンティークの椅子がしっくり馴染ん

で、奥様のお気に入りの場所が増えたのではないでしょうか。 

  

施工事例 「大切なモノたちが映える、上質な住まいに」 
     ・・・岡崎市 Ｔ様邸 



スペイン旅行記 

 スペインで「ステンドグラス」鑑賞 
リファイン岡崎北 黒田 

  
 

 スペインといえば、サグラダファミリア、フラメンコ、パ

エリア、サッカーなどが有名だと思いますが、私が一番感動

したのはステンドグラスです。「カタルーニャ音楽堂」は万

華鏡のように美しく輝く天井のステンドグラスが魅力的でし

た。また、天井や壁を覆い尽くすタイルや彫刻など細部にま

でこだわった装飾はまさに豪華絢爛でした。各地にある「大

聖堂」は中に入った瞬間に外観との違いに驚かされます。自

然光がステンドグラスを通して多彩な色の光を放って内

部を照らしています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教会の厳かな雰囲気もあり、時間を忘れて 

見入ってしまいました。今回は強風でサグラダ

ファミリアの高い塔に登ることができなかった

ので、次回こそは！ 

 あと８年で完成するそうです。 

 

写真 

①～④ サグラダファミリア 

⑤⑥ サンタエウラリア大聖堂      

      ⑦   カタルーニャ音楽堂    

 

① 

② 

③ 

⑤ 

⑥ 

⑦ 

④ 



休みの日の朝、海の近くを１時間 

かけてウォーキングすることを、 

１０年以上続けています。 

 

 

 
 

 

工務部長 岩瀬 

玉ねぎヨーグルトを始めました。腸の 

活性化に効果があるらしいです。 

 

 
 

 

 

 

 
 

工事管理 武田 

週1回テニススクール 

週1回整体でマッサージ 

早寝早起き（10時過ぎる 

と眠くなります） 

 

 
 
 

総務 大林 

４月オープンのジムにメンバー登録 

しました。さて 

いつまで続くか… 

ご期待下さい！ 

 

 

 

 
リファイン緑丘  

店長 平井 

ごぼう茶を飲み、 

産直野菜を食べています。 

 

 

 

 

 
 

 

 

リファイン緑丘 若杉 

 

 

 

体に良い事をした事がありません。 

何か良い事募集したいです。(^^)/ 

 
 

 

 リファイン緑丘 

森 

毎晩のストレッチを始めて３ヶ月。 

まだ体は硬いですが 

  “継続は力なり” 

  頑張ります。 

 

 

 

 

 

リファイン緑丘 鈴木 

最近、同じ睡眠時間でも早寝早起き 

の方が体が楽な 

ことに気づき、 

早寝早起きを 

心がけています。 

 

 

 
 

 

リファイン緑丘 伊東 

「麦ごはん」始めました！ 

健康・美容に良い上に、もちもちで 

おいしいです。 

 

 

 

 

 

リファイン緑丘 

山本 涼子 

夜寝る前３時間は食べないようにして 

います。夜遅く 

なったときは 

・・・我慢！ 
 

 

 

 

 

リファイン岡崎北 駒井 

快眠のためにベッド・枕・布団を 

こだわっています。 

 

 

 

 
 

リファイン岡崎北 

 黒田 

朝食にグリーンスムージーを飲んでい

ます。美肌を目指します！ 

 

 

 

 

 
 

リファイン岡崎北 早川 

睡眠不足気味なので 

快適快眠で 

早寝早起きしたいと 

思います 

 
 
 

リファイン矢作 塚本 

出来るだけ野菜をたくさん食べられ

るように考えて、食事作りを 

してます。薄味で、一汁三菜を 

心掛けています。 

 

 
 
 

リファイン矢作 榊原 

何かを続けようとするとストレスに 

なって体に悪そうなので、 

何もせず 

ダラダラしています。 

 

 
 

リファイン矢作 

山本 大助 

スタッフ伝言板＊テーマ「 カラダにいいこと、してますか？ 」 


